

Singen, 10.03.2023

Oberbürgermeister Bernd Häusler
Hohgarten 2

78224 Singen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Häusler,

die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen stellt folgenden Anfrage:

Anfrage: Energieversorgung Scheffelareal

Die Bebauung des Scheffelareals steht bevor. Seit dem Start des Projektes war klar, dass dieses Quartier eine zukunftsweisende, also möglichst klimaneutrale Energieversorgung, benötigt.

- Im neuen Klimaschutzkonzept wird ein Dokument „Quartierskonzept für das Scheffelareal“ (ebök GmbH, 2019) erwähnt, das dem Gemeinderat nach unserer Kenntnis noch nicht vorgestellt wurde. Warum?
- Die Ziele im „Quartierskonzept für das Scheffelareal“ stimmen nicht mehr mit den klimapolitischen Zielen der Stadt Singen, bis 2035 klimaneutral zu werden, überein. Soll dieses Konzept nochmals überarbeitet werden?
- Welche aktuelle Planung gibt es für die Energieversorgung des Scheffelareals?
- Gibt es verbindliche Auflagen (z.B. Anschlusspflicht an ein Wärmenetz) für die Energieversorgung der neu zu bauenden Gebäude?
- Gab es Gespräche mit den Gebäudeeigentümern rund um das Scheffelareal, ob es Interesse an einer gemeinsamen Energieversorgung gibt?

Für eine baldige Beantwortung der Fragen wären wir dankbar.

Mit freundlichen Grüßen



Eberhard Röhm

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Eberhard Röhm, Dr. Isabelle Büren-Brauch, Regina Henke,
Sabine Danassis, Karin Leyhe-Schröpfer, Dr. Dietrich Bubeck